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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele PIARULLI Maria

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
PANZARINO Deana

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: MOZIONE "PIANO ELIMINAZIONE BARRIERE ARCHITETTONICHE"

Premesso che

Il  D.P.R.  Numero  503/1996,  norma al  fine  di  eliminare  gli  impedimenti  comunemente  definiti
“barriere architettoniche”, intese come “ gli ostacoli fisici che sono fonte di disagio per la mobilità
di chiunque ed in particolare di coloro che, per qualsiasi causa, hanno una capacità motoria ridotta o
impedita in forma permanente o temporanea” e tutti quegli “ostacoli che limitano o impediscono a
chiunque la comoda e sicura utilizzazione di spazi, attrezzature o componenti”.

Considerato che 
1) Da circa mezzo secolo esiste una scalinata che collega l'interno di via Scotellaro 35 /39 alla via
Cena, alla via Campobasso e ed una rivendita di pane al n° 38/8 di via Cena.
2) Difficoltà anche presso l'incrocio limitrofo a via Vistrorio / via Cena dove mancano gli scivoli sui
marciapiedi in corrispondenza dei passaggi pedonali.

Considerato inoltre
Che  molte  persone  diversamente  abili,  o  avanti  con  l'età,  denunciano  da  anni  le  difficoltà  ad
accedere o muoversi in sicurezza su questo tratto di territorio, rinunciando il più delle volte a recarsi
presso le attività commerciali adiacienti (panetterie e mercato rionale). 

Preso atto che
Nella precedente legislatura è stata proposto (dopo interpellanza discussa e votata all'unanimità in
questa  circoscrizione)  dai  tecnici  del  Comune,  un  progetto  di  abbattimento  con  relativa
calendarizzazione  di  sopralluogo  sulle  due  vie  citate,  per  definire  correttamente  i  progetti  di
abbattimento. (in allegato foto delle due vie, e i progetti da definire in loco).

Il Consiglio della Circoscrizione 6
Impegna 

il  Presidente  della  Circoscrizione  e  il  coordinatore  competente  a  convocare  un  sopralluogo  di
commissione  coinvolgendo  tutte  le  parti  interessate,  inclusi  i  tecnici  comunali  e  l'ufficio  del
disability manager della Città.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:
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PRESENTI 24
VOTANTI 24
FAVOREVOLI 24
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1,  archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. foto_mozione_Piano.....doc 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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